



Numazu association for International Communications & Exchanges

発行日 2016年7月1日

発行者 NICE 沼津国際交流協会 (企画広報部会)

所在地 沼津市御幸町16番1号

(事務局) 沼津市役所地域自治課内

 $\bigcirc 055 - 934 - 4717$  FAX 055 - 931 - 2606

http://www.nice-numazu.org/









# 平成28年度沼津国際交流協会総会・懇親会 お会・懇親会 これからも共に歩んでいこう!







▲平成28年5月22日 平成28年度沼津国際交流協会 総会·懇親会

ホテル沼津キャッスルにて



#### 企画広報部会

平成28年度沼津国際交流協会総会が、5月22日(日)午後6時よりホテル沼津キャッスル「サフランの間」にて執り行われました。

議事進行に先立ち、大勢の来賓を代表して沼 津市議会議長 浅原和美様、沼津商工会議所会 頭 市川厚様よりご祝辞を賜りました。



協会規約に より安田会長 が議長を務め、式次第に 基づき、平成 27年度事業報 告、会計監査報告、 会計監査報告

がありました。また、本年度は役員改選の年であり、役員選考委員会で事前に協議された結果が選考委員長より発表され、新会長として田中氏、新副会長として杉原氏、長澤氏、山口和一氏が選出されました。続いて、田中新会長に議長を交代し、平成28年度事業計画案及び収支予



て退任された安田前会長に、協会としてこれまでのご苦労に報いる為感謝状が手渡されますと、場内には「ありがとうございました」と感謝の拍手が鳴り響きました。

なお、安田前会長には協会顧問として、今後 も豊富な経験を活かしご指導いただきます。

引き続き「ラベンダーの間」に会場を移し懇 親会が行われました。最初に、公務により懇親 会から参加して頂いた沼津市長 栗原裕康様より

ご戴市合榊にい発会祝い治会の原よ乾声がおったのではあれているがはまりではまります。



ました。

今ラとサトお参いのはシてンー招加しませんがある。



トーク、息のあった素晴らしい口笛とピアノの セッションを披露していただきました。皆様お 楽しみいただけたでしょうか?

最後は長澤副会長の挨拶で閉会となりました。 総会から懇親会まで長時間にわたり多数の会員 の皆様にご出席していただき、大変ありがとう ございました。

## 平成28 · 29年度沼津国際交流協会新役員

会		長	田中	治之
副	会	長	杉原勢津子	
	"		長澤	芳明
	"		山口	和一
理		事	加藤	元章
	"		久保田 実	
	"		鈴木	登雄
	"		陳	浩
	"		徳田	和人
	"		山口	展徳
沼津商工会議所選出理事			小汐	美勝
沼津青年会議所選出理事			中沢	文昭
企画広	報部会	会部会長	渡辺	俊次
,	"	副部会長	加藤	明子
国際理解教育部会 部 会 長			山﨑	好紘
	"	副部会長	斉藤	和子
ふれあい部会 部 会 長			榊原	優子
,	"	副部会長	中村	謙介
カラマ	ズー音	『会部会長	池田	力
	"	副部会長	鈴木	智晶
岳陽部会 部 会 長			鈴木	康圀
" 副部会長			遠藤	裕昭
顧		問	安田	政義
監		事	青木	章夫
"			松井	泰樹



## 12年間を振り返って

顧問 安田 政義 (平成27年度会長)

この度沼津国際交流協会の会長を後継に委ねる事にしました。拙い会長でしたが12年間有難うございました。

25年前に700名余でスタートした沼津国際交流協会も、今年度は200名足らずにまで減少してしまいました。



時代の変遷やニーズの多様化、自分達の努力 不足等々様々な要因が考えられますが、一番の 原因は会員の高齢化ではなかったかと思ってい ます。

25年前に元気一杯だった壮年の諸氏も4分の1世紀を経ますと好好爺になってしまいました。元気一杯だったあの頃と比べ、体力の低下は遺憾ともし難く事業の企画立案は難なく出来ても、その遂行となると難しくなってしまいました。作戦参謀ばかり多くなって実践部隊は定員割れの状態が最近の実情だと思っています。

次に会員獲得の努力不足が考えられます。NICE は事業の遂行が目的の集まりで会員獲得の組織を有していません。会員の募集は各部会独自のリクルートに頼ってしまった事が会員の減少を止められなかった一因であると思います。今後は会員のリクルートを行う専門のセクションを作る必要性があると思います。若い力が欲しいのです。

会長在任中の12年間は楽しい日々でした。私の生業は蕎麦屋ですが、生業だけでは知り合うことさえ出来なかった方々とお付き合いする事が出来ました。異業種間で交流する事は難しい事なのですが国際交流協会ではいとも簡単に実現する事が出来ます。会員の皆様は是非此を活かして活動に邁進して欲しいと願っています。

最後に田中丸の奮闘に期待し、筆を置きたい と思います。

"女性と女児の生活を支援・女性の人権を守る" これらを目標において国内外で奉仕活動をしています。

## 国際ソロプチミスト駿河

## 新会長挨拶

平成28年度会長 田中 治之



平成28年度の総会におきまして会長に選任いただきました田中でございます。

前会長の安田顧問のも と12年間副会長を務めさ せていただき会員の皆様 に大変お世話になりまし たが、引き続き皆様にお

世話いただくこととなりました。

平成4年に沼津国際交流協会が設立され今年で25年目を迎えます。初代小林会長、二代安田会長につづき第三代会長となります。

カラマズー市とは2013年に50周年、岳陽市とは2015年に30周年という節目を迎え都市間交流も新たなステップへと引き継がれようとしています。また招聘事業で来沼した青年が一国の副大臣となり、公務の合間を縫って、当時のホストファミリーを訪れたことからも、会員の皆様の努力が実を結んだものと実感しております。「日本語を語る会」も「沼津にほんご教室」と名称を改め、3年前からは「ミングリングパーティー」を新事業として取り入れながら外国人が少しでも早く日本の風俗や習慣に親しんでもらえるよう労力を惜しまず事業に取り組んでもらっています。

そこで今年は、我々と一緒に協会の事業に参加してもらえる仲間を増やす。会員拡大をしたいと考えています。仲間を増やしてもっともっと楽しいおおきな和を造りましょう!仲間が増えれば、予算も増え、各部会長の苦労も軽減されることと思います。一人の会員が一人の新入会員を紹介すれば計算上は倍の会員数になりますが…意気込みだけは失わずに邁進したいと思います。

最後になりますが、協会の事業は会員の皆様がすべてです。我々役員は会員の皆様が多くの仲間と集い、楽しく事業に参加する為の接着剤と調味料の役割が果たせればと考えます。

今後とも、協会の事業にご協力賜りますよう お願い申し上げまして挨拶とさせていただきま す。



#### 岳 陽 部 会

## 『NICE太極拳講座2016』

太極拳講座スタッフ長 濱道 知

大好評の太極拳講座には毎回定員を上回る 応募があり嬉しいと共に大変申し訳なく思っ ています。より多くの方に受講して頂く為に 継続受講は2回までとし、キャンセル待ちの 方には事務局より次回講座の先行優先案内を しています。

また、昨年から年2回の前・後期講座を年 3回の三期講座に増やしています。

体調管理に大変良い太極拳、皆様も是非一 度体験してみてはいかがですか。





## カラマズー部会

#### ◇ 姉妹都市カラマズーの紹介 ◇

カラマズー (Kalamazoo) は、デトロイト とシカゴのおおよそ中間点にあるアメリカ合 衆国ミシガン州の都市。なだらかな丘陵地帯 に多くの湖と森が広がる自然豊かな、それで いて商業や工業もバランス良く発達した都市 です。人口は74,262人で学術都市としての要 素も持っており、一流のリベラルアーツ・カ レッジであるカラマズー大学や地域密着型の 州立大学である西ミシガン大学がキャンパス を置いています。また、著名なギターメーカー であるギブソンの発祥の地としても知られて います。

1963年(昭和38年)7月1日に沼津市と姉妹 都市提携を結び交流を深めてきました。現在 では隔年で市民訪問団が訪問し合っています。

#### ふれあい部会

#### 平成28年度事業のお知らせ

●『第2回プチウォークNUMAZU再発見!』 を 6 月19日 (日) に開催しました。 詳しくは次号でご報告いたします。

#### ●国際交流フェア

12月11日(日)サンウェルぬまづにて開催

予定。昨年度よ り沼津市主催事 業となりました が、沼津国際交 流協会は設営協 力や各ブースの



お手伝いをします。

#### ●国際スポーツ交流会

平成29年1月28日(土)沼津市民体育館に て開催予定。スポーツを通じてコミュニケー ションをしましょう!

## 国際理解教育部会

#### ~沼津にほんご教室開催中!~

日時:毎週土曜日 13:30~15:00

会場:沼津市立図書館4階 第1・2講座室

在住外国人に向けた日本語教室を今年度も 開催しております。毎回20~30名の方が参加 されており、入門者から会話を楽しむ人まで レベルは様々です。日本語を学びたい!とい う方は是非いらしてください。入会はいつで も可能です。

また、日本人のボランティアも募集してい ます。気軽に見学に来てください。

